

Ehepaar Wiesing feiert in Wiesing goldene Hochzeit



Im Bild von links: Bgm. Flöck, Pfarrer Ortner, Ehepaar Wiesing, TVB-Obmann Brugger

WIESING. Am 2. Oktober feierte man in der Wiesinger Kirche eine nicht alltägliche goldene Hochzeit. Wie klein die Welt doch ist zeigt uns die amüsante Geschichte.

Zum Hergang: Im Jahre 2001 lud die Gemeinde Wiesing zum Wiesinger Treffen, bei dem sich Gäste aus aller Welt mit dem Namen Wiesinger oder Wiesing trafen. Der TVB Wiesing suchte per Internet alljene, die mit dem Ortsnamen verwandt sind. So fand man auch die Adresse der Fam. Stefan und Theresia Wiesing, welche eigentlich gebürtige Deutsche sind, aber bereits in den 50iger Jahren nach New Jersey ausgewandert sind. Leider war es den beiden im Mai nicht möglich gewesen, an dem besonderen Treffen in Wiesing teilzunehmen. Doch das in den USA lebende Ehepaar vergaß die aussergewöhnliche Botschaft nicht. Sie nahmen die geplante Eu-

ropareise zum Anlaß, um einen Abstecher nach Wiesing zu machen und dort ihr goldenes Jubiläum in der wunderschönen Wiesinger Kirche zu feiern. Vor einigen Wochen informierte sich das Reisebüro der beiden Wiesinger über Ort und Kirche. Doch ein Termin wurde nicht vereinbart. Um so überraschter war man im Tourismusbüro, als um halb elf am 2. Oktober die Meldung kam, daß man um 11 Uhr die Goldene Hochzeit der Fam. Wiesing in der Kirche feiert. Jetzt mußte alles schnell gehen: Blumen wurden organisiert, um die Eheleute herzlich willkommen zu heißen. Pfarrer Ortner hielt für das Ehepaar eine schöne feierliche Andacht, die sie sicher nie mehr vergessen werden.

Das Jubelpaar war von der Kirche und dem Dorf so begeistert und versprach spontan ein Wiederkommen im nächsten Jahr.
